



IDEAL

DIARIO REGIONAL DE ANDALUCIA ORIENTAL

MARTES, 30 DE MAYO DE 1978

Precio: 18 PTAS.

...paso de una compañía de Op
...na de Madrid, desde la que pres
...SS. MM. los Reyes. En la fotog
...general de la IX Región, teniente
...es y parlamentarios granadinos,

...a compañía que rindió honores iniciase su desfile

...arados atracaron la
...aron y amordazaro
... pistola. Después de
... se llevaron 749.85
...ados. En la fotogra
...udales. (1)

PROFETA EN SU TIERRA

GRANADA. (De la Redacción de IDEAL.) — José Martín Recuerda estrenó, por fin, en Granada, en su Granada, su obra "Las arrecogias del beaterio de Santa María Egipciaca", con un gran éxito. En las funciones de tarde y noche tuvo que salir a saludar al público granadino que le ovacionó a él y a la compañía que dirige Adolfo Marsillach, y le hizo objeto de un cálido homenaje de cariño y adhesión popular. Martín Recuerda ha logrado, ya era hora, ser profeta en su tierra.

En la fotografía de Torres Molina, Martín Recuerda recibe los aplausos del público granadino en el Teatro Isabel la Católica.

